
Председатель  Гомельского
районного  Совета  депутатов
Виктория  Ладутько  провела
собрание граждан в Михальках
и Долголесье
В  начале  года  в  Гомельском  районе  традиционно  проходят
собрания граждан, на которых с отчетами о проделанной работе
выступают представители депутатского корпуса. На днях такая
встреча состоялась в Михальках и Долголесье, участие в ней
приняли  председатель  Гомельского  районного  Совета  депутатов
Виктория  Ладутько,  депутаты  первичного  звена,  представители
районных служб.

В Долголесском сельсовете десять населенных пунктов. В них
проживает 1087 человек, примерно треть из них — пенсионеры.
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Депутатский корпус первичного звена составляют семь депутатов
сельского  Совета  депутатов.  В  Гомельском  районном  Совете
депутатов  интересы  избирателей  представляет  депутат  по
Долголесскому избирательному округу № 33 Виктория Ладутько.

О том, что депутаты и сельские жители тесно взаимодействуют,
говорит, к примеру, то, что в минувшем году состоялось порядка
90 встреч с населением. Большинство вопросов, поступивших от
сельчан, разъяснены или нашли свое решение.

— 2025-й объявлен Годом благоустройства, но и предыдущий год
прошел  у  нас  под  знаком  порядка  и  чистоты.  Проводились
субботники, жители участвовали в акциях «Чистый лес», «Чистая
улица»,  занимались  побелкой  столбов  и  деревьев,  разбивали
клумбы. Вклад в общее дело вносили и школьники, периодически
проводившие рейды по сбору мусора, — рассказала председатель
Долголесского Совета депутатов Мария Пугачёва.

Она подчеркнула, что в новом году таких мероприятий должно
быть больше. А еще важно уделять внимание благоустройству даже
в  мелочах.  Например,  кто-то  выставляет  за  ворота  мешок  с
мусором и не считает нужным убирать, если его вдруг растащат
собаки.  А  ведь  прилегающая  территория  —  тоже  зона
ответственности  граждан.

Об  использовании  бюджетных  средств  председатель  сельского
Совета  депутатов  представила  подробный  отчет,  а  также
рассказала  о  ходе  сбора  средств  самообложения.  Наиболее
активные в этом плане — жители Долголесья, но и в других
населенных пунктах много позитивных подвижек.

— Вывоз мусора с гражданских кладбищ будет осуществляться по
графику  Гомельского  райжилкомхоза.  Если  возникнет
необходимость в дополнительных рейсах — будем подавать заявки.
Важно, чтобы жители складировали мусор в отведенном месте и,
конечно,  не  засоряли  контейнеры  домашним  хламом,  —  дала
пояснение Мария Пугачёва по еще одному актуальному вопросу.

Председатель  районного  Совета  депутатов,  депутат  по



Долголесскому  избирательному  округу  №  33  Виктория  Ладутько
поблагодарила  граждан  за  инициативность  и  неравнодушие,
рассказала о решении вопросов, поступивших в отчетный период
от  жителей  избирательного  округа.  Рассказала  о  работе
районного  Совета  и  его  органов  и  ответила  на  вопросы
избирателей.

Благодарственное письмо Гомельского районного Совета депутатов
Виктория  Александровна  вручила  депутату  Долголесского
сельского  Совета  депутатов  Екатерине  Чаус,  которая  многое
сделала  для  решения  вопросов  по  жизнеобеспечению  жителей
агрогородка Михальки.

В ходе встречи жители также смогли пообщаться с представителем
Гомельского  РОЧС  Сергеем  Ярмошем  и  мастером  РЭЦ  «Рудня-
Маримонова» Татьяной Захаровой.

В заключение собраний Виктория Ладутько выразила уверенность,
что все жители сельсовета станут активными участниками выборов
Президента Республики Беларусь.
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Туристический  потенциал
Гомельской  области
презентовали  в  Минском
международном  выставочном
центре
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Санитарно-курортное  лечение,  перспективы  развития  особо
охраняемых территорий, экологический и спортивный туризм – под
председательством  первого  заместителя  министра  природных
ресурсов и охраны окружающей среды Александра Корбута в рамках
выставки  достижений  «Моя  Беларусь»  рассмотрели  все
направления.
На Гомельщине сегодня готовы встретить туристов из Беларуси и
других стран. Гостей ждут экотропы, здравницы, заповедники,
музеи,  парки.  Юго-восточный  регион  занимает  пятую  часть
территории  республики  и  почти  половина  территории  области
покрыта лесами, рассказали гостям форума.
Наш  регион  ярко  выделяет  его  ландшафт,  сформированный
крупнейшими реками республики – Днепром, Припятью, Сожем и
Березиной, вокруг которых сформировались уникальные природные
комплексы, в том числе знаменитые пойменные дубравы. Более 7%
области  занимают  особо  охраняемые  природные  территории  –
Национальный  парк  «Припятский»,  заказники  республиканского
значения «Выдрица», «Смычок» и другие.
В  юго-восточном  регионе  Беларуси  можно  найти  уникальное
сочетание  природного,  культурного  и  исторического  наследия.
Сюда приезжают увидеть прошлое, провести с пользой настоящее и
заглянуть в будущее.
Для зрителей и гостей выставки подготовили интерактив, мастер-
классы  и  ознакомительные  буклеты.  Каждый  посетитель  центра
смог по достоинству оценить потенциал Гомельщины.
Правда Гомель

https://gp.by/


Первый  день  досрочного
голосования подошел к концу:
граждане активно идут, чтобы
оставить свой голос
Первый день досрочного голосования подошел к концу. Комиссии
на избирательных участках отмечают, что граждане активно идут,
чтобы оставить свой голос.

На  участке  №  3  в  Бобовичском  доме  культуры  уже  успели
поздравить нескольких молодых людей, для которых эти выборы –
первые в жизни. Всего здесь зарегистрировано более двух тысяч
избирателей.

Многие приходят голосовать сразу семьями.
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– Я выбираю мир и процветание в стране, – отметила Любовь,
пришедшая на участок с сыном Назаром.

Семья Моисеенко тоже недолго раздумывала, оставляя отметку в
бюллетене.  Ответственную  миссию  бросить  его  в  урну  для
голосования  они  доверили  своей  маленькой  дочурке,  которая
представилась как Мария Сергеевна. Видно, что серьезный подход
к исполнению гражданского долга в семье воспитывается с малых
лет.



Досрочное голосование продлится до 25 января включительно с 12
до 19 часов. В основной день голосования 26 января участки
будут работать с 8 до 20 часов.
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Очень  высокий  уровень
подготовки.  Наблюдатель  от
СНГ об электоральной кампании
в Беларуси
Представитель  миссии  наблюдателей  от  СНГ,  заместитель
генерального секретаря СНГ Нурлан Сейтимов отметил журналистам
высокий  уровень  подготовки  выборов  Президента  Беларуси,
передает корреспондент БЕЛТА.
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«Миссия СНГ в своей работе опирается на принцип политической
нейтральности, невмешательства в ход избирательного процесса,
внутренние  дела  государства,  опирается  на  избирательное
законодательство Республики Беларусь и также на международную
конвенцию в этой сфере, — рассказал Нурлан Сейтимов. — Сегодня
первый день досрочного голосования. Были приятно удивлены, что
практически ровно в 12.00 первый человек проголосовал».

По  его  словам,  во  время  мониторинга  наблюдатели  от  СНГ
посетили регионы, где ознакомились с организацией подготовки к
выборам. «Как и здесь, так и на других участках, где удалось
побывать, я могу отметить одну схожую черту — это высокий
уровень подготовки выборов», — подчеркнул он.

Выборы Президента Беларуси назначены на 26 января 2025 года.



Голосовать — в числе первых:
депутат Палаты Представителей
Юлия  Волкова  посетила  свой
участок для голосования
Депутат  Палаты  представителей  Национального  собрания  Юлия
Волкова проголосовала в первый день досрочных выборов.
На участке №43 в Чёнках все готово для проведения выборов. В
первый день досрочного голосования с двенадцати часов появился
небольшой ажиотаж. Как и многие белорусы в этот день свой
голос  отдала  депутат  Палаты  представителей  Национального
собрания  Юлия  Волкова:

— Досрочное голосование — хорошая возможность в удобное для
себя время проголосовать за своего кандидата. В соответствии с
Конституцией Республики Беларусь и статьей 13 Избирательного
кодекса  депутаты  Палаты  представителей  имеют  право
осуществлять наблюдение за подготовкой и проведением выборов.
Поэтому свой гражданский долг мы выполняем одними из первых,
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чтобы в дальнейшем осуществлять свою работу на избирательных
участках.  Из  опыта  общения  с  трудовыми  коллективами  могу
сказать,  что  люди  активно  интересуются  политической  жизнью
страны.  В  это  время  каждому  важно  проявить  гражданскую
ответственность  и  внести  свой  вклад  в  укрепление
государственности. Участие в выборах важный маркер единства и
сплоченности народа, уровня общественного сознания и зрелости.
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Масштабную  выставку  к  80-
летию  Победы  организуют  в
Минском  международном
выставочном центре
Масштабную выставку к 80-летию Победы организуют в Минском
международном выставочном центре. Об этом заявил журналистам
первый  заместитель  министра  культуры  Дмитрий  Шляхтин  перед
заседанием  Республиканского  оргкомитета  по  подготовке  и
проведению празднования 80-й годовщины освобождения Беларуси
от немецко-фашистских захватчиков и Победы советского народа в
Великой Отечественной войне, передает корреспондент БЕЛТА.

По его словам, программа мероприятий к 80-летию Победы будет
достаточно  насыщенная.  «Будут  в  том  числе  традиционные
мероприятия,  которые  мы  проводим  каждый  год.  Естественно,
юбилейный статус предрасполагает к какому-то новому масштабу.
Сейчас мы находимся в активном поиске интересных режиссерских
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идей, которые позволят эти мероприятия провести на высоком
организационном  и  качественном  уровне.  Плюс  сегодня  на
заседании оргкомитета мы обсуждаем дополнительные мероприятия,
которые ранее не делали», — сказал Дмитрий Шляхтин.

В  частности,  знаковым  мероприятием  станет  выставка,
посвященная 80-летию Победы в Великой Отечественной войне, на
базе Минского международного выставочного центра. «Она будет
достаточно  большая.  Сейчас  мы  отрабатываем  вопросы  по
площадям, потому что параллельно в центре будут проходить и
другие  выставочные  мероприятия.  Эта  выставка  позволит  нам
показать  предметы,  связанные  с  темой  Великой  Отечественной
войны, которые или очень давно не экспонировались, либо не
экспонировались  вовсе.  Там  представят  свои  экспонаты
Белорусский  государственный  музей  истории  Великой
Отечественной  войны,  Национальный  исторический  музей,
мемориальный  комплекс  «Брестская  крепость  —  герой»  и
региональные  музеи.  Всю  эту  предметную  базу  мы  сейчас
отрабатываем.  В  частности,  надеемся,  что  нам  удастся
достаточно  широко  и  качественно  показать  тему  геноцида
белорусского народа», — отметил первый замминистра.

Очень интересная тема, которой планируется уделить внимание на
выставке,  —  быт  белорусских  партизан.  «У  них  была
организованная система. Думаю, что многие, может, даже и не
догадывались,  что  в  партизанских  отрядах  и  местах  их
дислокации было электричество, потому что оно было необходимо.
Есть рация, есть аккумуляторная батарея, их надо периодически
подзаряжать.  Из  других  интересных  деталей  —  партизанское
алюминиевое литье. А также партизанская медицина, которая на
отдельных этапах по показателям возвращения в строй бойцов
даже  иногда  превосходила  фронтовую  медицину.  Это  тоже
достаточно важный момент», — обратил внимание Дмитрий Шляхтин.

Первый замминистра подчеркнул, что основная задача — еще раз
показать всем ту роль, которую сыграл белорусский народ в деле
Великой Победы, а также то, как Беларусь на современном этапе
хранит историческую правду. «Центральные мероприятия пройдут в



Минске,  но  программа  мероприятий  по  линии  Министерства
культуры достаточно широкая и охватывает всю страну. В Минске
будет  торжественное  собрание,  посвященное  80-летию  Победы,
военный парад, возложение венков и цветов к монументу Победы.
Эти традиционные мероприятия пройдут с юбилейным размахом», —
заключил он.

Выбор  сделан:  в  выборах
Президента  Республики
Беларусь  проголосовало
руководство  Гомельского
района
Руководство Гомельского района решило не откладывать визит на
участки  для  голосования  и  выбрало  своего  кандидата  в
Президенты  Республики  Беларусь  уже  сегодня.
С  председателем  Гомельского  райисполкома  Дмитрием  Козелом
журналист «Маяка» посетила участок № 126 в Гомеле сразу же
после его открытия.

https://gomelisp.gov.by/vybor-sdelan-v-vyborah-prezidenta-respubliki-belarus-progolosovalo-rukovodstvo-gomelskogo-rajona/
https://gomelisp.gov.by/vybor-sdelan-v-vyborah-prezidenta-respubliki-belarus-progolosovalo-rukovodstvo-gomelskogo-rajona/
https://gomelisp.gov.by/vybor-sdelan-v-vyborah-prezidenta-respubliki-belarus-progolosovalo-rukovodstvo-gomelskogo-rajona/
https://gomelisp.gov.by/vybor-sdelan-v-vyborah-prezidenta-respubliki-belarus-progolosovalo-rukovodstvo-gomelskogo-rajona/
https://gomelisp.gov.by/vybor-sdelan-v-vyborah-prezidenta-respubliki-belarus-progolosovalo-rukovodstvo-gomelskogo-rajona/


—  По  долгу  службы  отдаю  голос  досрочно,  потому  что
непосредственно в день голосования приходится организовывать
работу  на  местах,  контролировать  процесс.  День  выборов  –
важный, праздничный. Настроение – самое хорошее. Уверен, что
каждый избиратель выполнит свой гражданский долг: придет на
участок для голосования и сделает свой выбор. Ведь от выбора
каждого  зависит  будущее  нашей  страны,  —  отметил  Дмитрий
Иванович.

Еще  одна  группа  журналистов  работала  с  председателем
Гомельского районного Совета депутатов Викторией Ладутько на
избирательном участке № 12 в Гомеле:



—  Считаю,  каждый  гражданин  Республики  Беларусь  обязан
участвовать в голосовании, потому что от его решения зависит
благополучие и благосостояние нашей страны. В последние годы
многое  сделано  для  комфортного  проживания  населения,  хотя
впереди еще много работы. Сегодня человек стремится жить в
ногу со временем. Поэтому необходимо сделать правильный выбор.
От  этого  зависит,  как  будет  развиваться  наш  регион,  наша
страна  и,  конечно  же,  наш  любимый  Гомельский  район.  Я
проголосовала за будущее нашей страны и призываю всех граждан
исполнить  свой  долг,  прийти  на  выборы,  быть  социально-
активными.

sozhnews.by

https://sozhnews.by/news/obshchestvo/vybor-sdelan-v-vyborakh-prezidenta-respubliki-belarus-progolosovalo-rukovodstvo-gomelskogo-rayona/


Иван Крупко с рабочим визитом
посетил УВД облисполкома

В связи с переходом правоохранителей Гомельщины на усиленный
вариант несения службы, председатель облисполкома Иван Крупко
ознакомился  с  организацией  работы  оперативно-ситуационного
штаба, в состав которого включены представители всех силовых
ведомств  в  целях  незамедлительного  реагирования  на
складывающуюся  обстановку.
Начальник управления Александр Шастайло доложил о состоянии
оперативной  обстановки,  задействованных  силах  и  средствах,
технических возможностях дистанционного контроля правопорядка
на участках для голосования и вблизи них.
Он отметил, что сотрудниками милиции уже обеспечен контроль
избирательных  участков,  налажено  должное  взаимодействие  с
заинтересованными государственными органами и организациями.
Иван Крупко выразил твердую уверенность в том, что сотрудники
милиции  со  своими  обязанностями  справятся  и  нынешняя
избирательная  кампания  пройдет  на  высоком  организационном
уровне.
gomel-region

https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-s-rabochim-vizitom-posetil-uvd-oblispolkoma/
https://gomelisp.gov.by/ivan-krupko-s-rabochim-vizitom-posetil-uvd-oblispolkoma/
https://gomel-region.gov.by/ru/society-ru/view/ivan-krupko-s-rabochim-vizitom-posetil-uvd-oblispolkoma-52006-2025/






Cпасатели в классе: как МЧС
обучает  детей  правилам
безопасности
Современные дети живут в мире, полном опасностей: от пожаров
до несчастных случаев на воде – риски подстерегают повсюду,
поэтому спасатели Гомельского районного отдела по чрезвычайным
ситуациям  уделяют  особое  внимание  обучению  подрастающего
поколения правилам безопасного поведения.

https://gomelisp.gov.by/cpasateli-v-klasse-kak-mchs-obuchaet-detej-pravilam-bezopasnosti/
https://gomelisp.gov.by/cpasateli-v-klasse-kak-mchs-obuchaet-detej-pravilam-bezopasnosti/
https://gomelisp.gov.by/cpasateli-v-klasse-kak-mchs-obuchaet-detej-pravilam-bezopasnosti/


Мероприятия  с  детьми  проходят  в  игровой  форме,  чтобы
заинтересовать  и  сделать  процесс  обучения  максимально
увлекательным.  Спасатели  используют  в  своей  работе
тематические и ситуационные карточки, проговаривают алгоритм
действий в случае эвакуации и как правильно ориентироваться по
эвакуационным знакам, проигрывают с ребятами ситуацию вызова
службы спасения.

         — Мы стараемся объяснить детям, что безопасность –
это не просто набор правил, а реальная необходимость. Главное
–  научить  ребят  не  паниковать  в  экстремальной  ситуации  и
знать,  какие  шаги  предпринять  для  спасения  своей  жизни  и
окружающих,  –  говорит  Юлия  Соболь-Михальцова,  инспектор
сектора пропаганды отдела.

Особое внимание работники МЧС уделяют безопасности на зимнем
водоеме.  Дети  в  игровой  форме  изучает  шаги  спасения  и
действительно убеждаются в том, что тонкий лед очень опасен.



—  Мне  нравится,  что  нас  учат  полезным  вещам,  –  делится
впечатлениями Саша, ученик Черетянской базовой школы. — Теперь
я знаю, что делать, если вдруг случится что-то плохое.

Обучающие  мероприятия  от  спасателей  –  это  важный  шаг  к
повышению уровня безопасности среди подрастающего поколения.
Благодаря таким инициативам дети получают необходимые навыки,
которые  помогут  им  избежать  неприятностей  и  сохранить
здоровье.



Сегодня  начинается  досрочное
голосование  на  выборах
Президента Беларуси

https://gomelisp.gov.by/segodnya-nachinaetsya-dosrochnoe-golosovanie-na-vyborah-prezidenta-belarusi/
https://gomelisp.gov.by/segodnya-nachinaetsya-dosrochnoe-golosovanie-na-vyborah-prezidenta-belarusi/
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Сегодня начинается досрочное голосование на выборах Президента
Республики Беларусь, сообщает БЕЛТА.
Досрочное голосование пройдет с 21 по 25 января 2025 года. В
этот период вправе проголосовать избиратели, которые не смогут
прийти на участки 26 января. Во время досрочного голосования
участковые  комиссии  будут  работать  с  12.00  до  19.00  без
перерыва.

26  января,  в  основной  день  выборов,  голосование  будет
проходить  с  8.00  до  20.00.

На территории страны образовано 5325 участков для голосования.
Избиратели, включенные в списки, смогут получить бюллетень для
голосования при предъявлении паспорта (ID-карты). Кроме того,
можно  предоставить  и  другой  документ,  который  подтверждает
личность, — водительское удостоверение, удостоверение инвалида
(если  в  нем  есть  фото)  или  пенсионное  удостоверение.  Для
военнослужащих  срочной  службы  предусмотрено  предоставление
военного  билета,  для  работников  государственных  органов  и
организаций — служебного удостоверения. Если гражданин утерял
паспорт (ID-карту) или их похитили, то органы внутренних дел
выдают соответствующие справки, которые подтверждают личность.
Молодежь  может  проголосовать  по  студенческому  билету  или

https://www.belta.by/


билету учащегося.

Крупнейшие  мировые  медиа.  В  инфоцентр  ЦИК  Беларуси
аккредитовано 812 журналистов
«Это приоритет». Эксперт об обеспечении безопасности при
организации выборов
Мнение: на выборы важно приходить семьями, чтобы дети
тоже ощущали особенность момента

Бюллетени для голосования изготовлены на белорусском языке. В
эту  кампанию  они  дополнены  припиской  для  избирателей  —
предупреждением о том, что закон запрещает фото- и видеосъемку
заполненного бюллетеня, а также вынос бюллетеней за пределы
помещения для голосования. С обратной стороны бюллетень имеет
цветовую защиту. Накануне голосования не менее двух членов
участковой  комиссии  должны  проставить  подписи  на  оборотной
стороне  бюллетеня.  В  случае  отсутствия  таких  подписей
бюллетени  будут  признаваться  недействительными.

В день выборов возможно голосование на дому по заявлениям
избирателей.  Если  избиратель  по  состоянию  здоровья  или  по
другим уважительным причинам не сможет прийти в помещение для
голосования,  он  вправе  письменно  или  устно  обратиться  в
соответствующую  участковую  комиссию  с  просьбой  организовать
голосование по месту его нахождения. Избиратель может передать
такую просьбу в участковую комиссию при содействии других лиц,
например, родственников, соседей. Официального подтверждения
причин невозможности прийти в помещение для голосования не
требуется.  Избиратель  может  обратиться  с  просьбой  об
организации голосования по месту своего нахождения вплоть до
18.00 26 января.

На сайте ЦИК Беларуси работает сервис по поиску участка для
голосования. Указав необходимые данные, любой избиратель может
узнать,  где  находится  его  участок  для  голосования,  чтобы
принять  участие  в  важном  для  страны  событии  —  выборах
Президента  Республики  Беларусь.
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https://belta.by/society/view/segodnja-nachinaetsja-dosrochnoe-golosovanie-na-vyborah-prezidenta-belarusi-690075-2025/%D0%9C%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5:%20%D0%BD%D0%B0%20%D0%B2%D1%8B%D0%B1%D0%BE%D1%80%D1%8B%20%D0%B2%D0%B0%D0%B6%D0%BD%D0%BE%20%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%85%D0%BE%D0%B4%D0%B8%D1%82%D1%8C%20%D1%81%D0%B5%D0%BC%D1%8C%D1%8F%D0%BC%D0%B8,%20%D1%87%D1%82%D0%BE%D0%B1%D1%8B%20%D0%B4%D0%B5%D1%82%D0%B8%20%D1%82%D0%BE%D0%B6%D0%B5%20%D0%BE%D1%89%D1%83%D1%89%D0%B0%D0%BB%D0%B8%20%D0%BE%D1%81%D0%BE%D0%B1%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D1%8C%20%D0%BC%D0%BE%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D1%82%D0%B0


Лукашенко  подписал  указ  о
повышении пенсий с 1 февраля.
Они вырастут в среднем на 10%
Президент Беларуси Александр Лукашенко 20 января подписал указ
№33  «О  повышении  пенсий»,  сообщили  БЕЛТА  в  пресс-службе
белорусского лидера.

Документ  предусматривает  перерасчет  трудовых  пенсий  и  их
повышение с 1 февраля 2025 года в среднем на 10%.

На  выплату  пенсий  в  феврале  этого  года  будет  направлено
порядка Br2,2 млрд, из которых Br196 млн — дополнительные
расходы в связи с повышением пенсий согласно указу.

https://gomelisp.gov.by/lukashenko-podpisal-ukaz-o-povyshenii-pensij-s-1-fevralya-oni-vyrastut-v-srednem-na-10/
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Депутаты  Палаты
представителей  Национального
собрания  Республики  Беларусь
проводят приемы граждан 21-23
января
Депутаты  Палаты  представителей  Национального  собрания
Республики Беларусь восьмого созыва проводят приемы граждан и
«прямые линии» 21-23 января.

21  января  с  10.00  до  11.00  в  Гомельском  районном
исполнительном комитете (г. Гомель, ул. Ильича, д. 51А, 2
этаж,  каб.  213,  тел.  53-41-89)  проведет  прием  граждан  и
«прямую  телефонную  линию»  депутат  Палаты  представителей
Национального  собрания  Республики  Беларусь  восьмого  созыва
ВОЛКОВА Юлия Александровна.

https://gomelisp.gov.by/deputaty-palaty-predstavitelej-nacionalnogo-sobraniya-respubliki-belarus-provodyat-priemy-grazhdan-21-23-yanvarya/
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22  января  с  10.00  до  11.00  в  Гомельском  районном
исполнительном комитете (г. Гомель, ул. Ильича, д. 51А, 2
этаж,  каб.  213,  тел.  53-41-89)  проведет  прием  граждан  и
«прямую  телефонную  линию»  депутат  Палаты  представителей
Национального  собрания  Республики  Беларусь  восьмого  созыва
ВЕГЕРА Руслан Николаевич.

23  января  с  16.00  до  17.00  в  здании  Руднемаримоновского
сельского исполнительного комитета (Гомельский район, деревня
Рудня  Маримонова,  ул.  Центральная,  д.  3)  проведет  прием
граждан депутат Палаты представителей Национального собрания
Республики  Беларусь  восьмого  созыва  ЧЕРНЯВСКАЯ  Жанна
Николаевна.


